
南 臺 科 技 大 學 會 議 紀 錄 陳 閱 單 

決行權責 

■單位一級主管 

□學術副校長 

□校長  

□主任秘書 

□行政副校長 

承辦人  

二級主管  

會議名稱 104學年第一學期 期末社團負責人會議 

單位 

一級主管 
 主任秘書  

學術副校長  行政副校長  

會 議 內 容 摘 要 及 結 論 

一、學生會於 104 年 12 月 28 日(一)中午十二時，在 M 棟集賢廳，由副校長、學生
事務處課外活動組與學生會幹部、學生議會以及各社團負責人召開期末社團負
責人會議，會議紀錄及出席人員如附件一，會議資料如附件二，請參閱。 

二、本次會議重點如下： 
（一）104 學年度第一學期期末工作重點提示。社團注意事項 

1. 學輔經費核銷部分請負責人將收據確實填寫，並寫上姓名及學號。 
2.請注意經費核銷須知，詳細規格於課外組網站有公布。 
3.若需向課外組借器材，請於活動前一個禮拜租借，較方便課外組控管數量。 
4.校外活動如:迎新、參訪等活動，相關保險以及遊覽車資料，務必請在校外
活動兩周前繳交。 
5. 這學期如有進行交接之社團，務必於時間內將社團移交清冊繳交完畢。 

6.如辦理全國性或是南區等大活動，要以學校的名義發公文可至課外組尋求協
助，但要注意活動時間，要把發公文及跑校內流程時間算進去。 

7.請各社團務必於實現之內繳交社課紀錄，並於時限內領回，如有遲交，將列
入社團評鑑評分參考。 

    8.學生會值班時間改為每周二～每周五晚上 6：00～7：30，禮拜一不值班。 
9.租借場地須經過程序申請，勿以系上單位作申請，且租借場地有用到優活館
或保管組，務必上單位網頁查看、是否有借成功，並至課外組拿回條完成相
關程序。 

10.活動相關宣傳海報，若要張貼海報請務必向課外組申請且不要貼在牆上，
若活動辦完，請結束後復原乾淨，然後垃圾也請大家確實分類。 

11.若活動費用的贊助，需要以南臺科技大學開立發票的廠商，需在活動前將
相關資料送至課外組，若活動過後才送達課外組，一律不受理。 

12.各社團如有進行場地借用，務必提早確認學校系統是否完成登錄，如有遺
漏，請至該場地保管單位詢問。 

13.若活動場有使用到三連堂，請務必鋪上 PU 地墊，以作保護地板。 
14.學輔經費核銷部分，請確認簽到表是否有確實簽到，如有訂購餐點，請確
認餐點數量必須少於簽到單數量。 

15. 學輔經費核銷部分，活動交通費補助學生最高以火車莒光號票價計算，如
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有超過之開銷，須以社團自籌來支應。 
（二）本次會議問題： 

1.問（熱舞社）：我們現在都在優活館練習然後其實我們人數算蠻多的,然
後其實優活館外面空間不夠,有些會分配到馬路上,然後比較
晚的時候路人都會從那邊經過然後我們音量就是有關起來了
可是 10 點過後還是會被檢舉 

答 (副校長)：我現在是建議說,那可能 92 年買的那應該提出來這次要買就
買好一點百萬音響就買下去跟外面拚一下,真的你一定要提
出來我是覺得我們學校很多這種活動常常跟別人租你想嘛!
一次可能兩萬塊要吧!我不知道,就兩萬塊嘛!五十場我就回
本了ㄟ對不對?阿我們一年何止五十場可能沒五十場就有了 

2.問（跆拳道社）：其實每次比賽的時候我們都很認真的參加但是拿了名次
回來之後好像我們自己投個新聞稿而已就沒什麼後續其他學
校基本上都會有獎金制然後我們學校好像沒有這一塊 

答 (副校長)：原則上是這樣很多都是專業的班級製作得獎那個獎金也很高
阿三十萬五十萬一百萬都有阿我們學校的原則是這樣只要是
對外競賽你有領獎金一律都是學生的我到現在也沒有聽到有
老師領這個錢因為只要有老師領這樣是犯規的是不可以的所
以你這個競賽本身就沒有獎金這樣可能也不知道該怎麼獎勵
你。  

3.問（國際志工社）：校外活動申請的部分他有限制次數跟金額嗎?                
     答 (課外組)：你如果要申請學輔經費啊在國際中費用上面是可以的啦 然 
                    後你盡量提出來 但是我們是依照我們目前有的經費額度上 
                    面去給你們那你如果自己要去辦活動次數當然是不會限制。      

承辦單位擬辦意見 會辦單位 

  

批                      示 
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南臺科技大學 
104學年度第一學期末社團負責人會議 

開會通知 

受 文 者 全校各社團負責人 

開 會 事 由 期末社團負責人會議 
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出 席 人 員 如附件 

主 持 人 學生會會長 游鎮嘉 

聯 絡 人 學生會 社務次長 吳少康 

學生會 謹上 

104年 12 月 28日 
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附件 
104 學年度第一學期 各社團負責人名單 

性質 社團名稱 職稱 姓名 電話 

服務性 

基層文化服務社 
社長 張適偉 0984-156-597 

副社長 陳昱亨 0932-651-627 

斥堠童軍社 
社長 賴彥廷 0976-104-569 

副社長 楊宗偉 0962-060-309 

崇德青年社 
社長 廖澄陽 0912-903-723 

副社長 林和瑢 0987-385-020 

光鹽唱詩社 
社長 黃朝慶 0977-070-512 

副社長 邱瑋文  

香海社 
社長 呂家齊 0916-052-551 

副社長 胡書鳴 0972-785-553 

國際文化交流社 
社長 戴良奇 0938-799-511 

副社長   

親善服務社 
社長 張倩瑜 0922-785-722 

副社長 莊暄 0988-696-263 

交通服務社 
社長 林宣妤 0986-511-122 

副社長 周育陞 0927-599-239 

國際志工社 
社長 邱姵喬 0936-712-755 

副社長 鍾啟信 0976-360-856 

學園團契社 
社長 陳泊安 0971-253-070 

副社長 趙芯儀 0986-076-498 

法律服務社 
社長 張鉯雯 0926-622-216 

副社長   

慈濟青年社 
社長 黃義順 0985-559-501 

副社長 廖文鳳 0938-855-107 

生命教育服務社 
社長 穆元智 0963-710-917 

副社長 許思怡 0923-218-196 

尊重生命社 
社長 蔣佳芸 0963-673-628 

副社長 劉梓璿 0978-639-653 

紫錐花社 
社長 鄭丞佑 0989-590-273 

副社長   

學術性 

國樂社 
社長 吳浩宇 0937-929-019 

副社長 林念貞 0976-315-947 

管樂社 
社長 許睿哲 0937-929-019 

副社長 甘惠子 0927-020-343 

話劇社 社長 賴玟潔 0988-502-329 
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副社長 周柏憲 0986-757-569 

攝影社 
社長 陳柏皇 0912-603-902 

副社長 陳軍魁 0988-231-741 

美術社 
社長 陳伶汝 0982-090-244 

副社長 莊昀靜 0971-216-637 

禪悅社 
社長 梁嘉珊 0934-308-270 

副社長   

動畫漫畫研習社 
社長 蕭安妤 0934-054-448 

副社長   

孝諦佛學社 
社長 楊凱喬 0987-233-559 

副社長 呂正威  

如來實證社 
社長 鄭伊鈞 0989-977-198 

副社長 盧宇甄 0929-300-653 

官將首研習社 
社長 林柏成 0937-559-547 

副社長 陳昆賢 0926-175-393 

陶瓷藝術社 
社長 李佳軒 0912-363-057 

副社長 丁馨慧 0919-468-845 

手工藝社 
社長 李子豪 0975-870-677 

副社長 吳宜庭 0919-468-845 

青衿文創社 
社長 呂宗育 0925-290-533 

副社長 羅俊麟 0988-926-158 

生態保育社 
社長 鐘念彣 0963-592-876 

副社長 蔡協錦 0980-949-131 

機研社 
社長 李世為 0972-368-260 

副社長 張華麟 000-000-009 

康樂性 

魅力美研社 
社長 張龍祈 0911-911-429 

副社長 謝淑嫻 0988-083-231 

手語社 
社長 王佩宜 0938-813-170 

副社長 陳鈺青 0927-556-751 

魔法廚藝社 
社長 趙婉芸 0980-084-318 

副社長 葉佳宇 0928-485-415 

布袋戲研習社 
社長 吳皇霖 0930-619-629 

副社長 張健興 0972-187-862 

國際標準舞社 
社長 林千惠 0989-912-950 

副社長 邢芷寧 0983-792-752 

熱門舞蹈社 
社長 張菀庭 0938-573-068 

副社長 黃尉宸 0978-211-013 

嘻哈文化研究社 社長 楊鈞硯 0939-280-927 
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副社長 蕭國鴻 0976-673-986 

民謠吉他社 
社長 林意琦 0981-881-019 

副社長 許博皓 0905-639-115 

熱門音樂社 
社長 王慈惠 0911-152-396 

副社長 邱奕豪  

流行音樂社 
社長 黃冠霖 0921-612-648 

副社長 劉有凌 0922-551-386 

魔術社 
社長 陳威廷 0930-522-099 

副社長 汪勝宏 0988-199-257 

桌遊社 
社長 劉俊奎 0978-939-550 

副社長 魏睿紘 0983-070-937 

命理研究社 
社長 廖宏軒 0972-157-272 

副社長   

鋼琴社 
社長 張端允 0910-075-823 

副社長 吳雙 0972-934-911 

雷鼓社 
社長 林靖唯 0929-745-141 

副社長   

鳥克麗麗社 
社長 林映寒 0988-545-892 

副社長 韋傑夫 0978-160-971 

康樂性 

劍玉社 
社長 蔡東樺 0953-323-168 

副社長   

熾炎火舞社 
社長 徐明煜 0988-921-155 

副社長   

體育性 

桌球社 
社長 王妍方 0988-323-562 

副社長 李蘋容 0912-866-372 

網球社 
社長 詹峻銓 0987-288-607 

副社長 陳政翰 0988-760-969 

羽球社 
社長 張智理 0978-232-560 

副社長   

排球社 
社長 李佩珊 0937-601-423 

副社長 鄭喬羽 0922-448-106 

足球社 
社長 張衡軒 0970-883-652 

副社長 陳穎 0972-017-222 

壘球社 
社長 常光明 0952-939-456 

副社長 陳羽婕 0988-913-771 

游泳社 
社長 周承瑋 0988-524-631 

副社長   

直排輪社 社長 高明鴻 0921-441-158 
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副社長 王少奇 0978-376-517 

滑板社 
社長 賴致祥 0912-667-879 

副社長   

劍道社 
社長 江菩蓓 0985-246-390 

副社長 張偉涎 0978-419-914 

跆拳道社 
社長 李宛臻 0983-699-355 

副社長 高婕臻 0923-566-366 

競技啦啦隊社 
社長 姜政宏 0975-772-765 

副社長 陳昱君 0970-009-207 

登山社 
社長 邱詩芸 0913-817-930 

副社長 康露瑩 0985-414-720 

武術社 
社長 杜志龍 0977-001-697 

副社長 王政揚 0988-439-581 

保齡球社 
社長 何秋彥 0912-223-137 

副社長 林憲毅 0927-577-518 

籃球社 
社長 林佑珊 0988-310-632 

副社長   

拳擊社 
社長 李永元 0988-690-883 

副社長   

軍儀隊社 
社長 蘇崇文 0972-333-115 

副社長 陳政霖 0988-926-966 

體能性 

棒球社 
社長 陳佳聖 0916-755-892 

副社長   

D.K 飛鏢社 
社長 李祥華 0932-686-790 

副社長   

聯誼性 

馬來西亞聯誼社 
社長 黃德財 0983-540-352 

副社長 鄭實偉 0989-087-054 

國際學生聯誼社 
社長 陳文娟 0975-829-449 

副社長   

僑生聯誼社 
社長 許菀真 0975-840-421 

副社長   

陸生聯誼社 
社長 包潘達 0975-204-378 

副社長   
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南臺科技大學 

104學年度第一學期期末社團負責人會議 會議紀錄 

開會時間：104年 12月 28日(星期一)中午十二時 

開會地點：M棟集賢廳 

主    席：學生會會長 游鎮嘉                       紀錄：吳少康  

會議內容 

一、主席致詞 

     待會會議開始時,請大家把手機轉成震動或是靜音以免影想會議進行,謝謝 

二、師長致詞 

張泓德張副校長: 

    這個游會長齁,其實他應該要練習以後講話講多一點你不要只是這樣講你是會議主席,你要一

開場,你今天是老闆你要講多一點,還有我們議長、還有學務長、賈組長還有各位社團的幹部大家晚

安,其實這應該是我第二次來參加學生社團的這個會議,那我有幾點。     

  第一個就是非常謝謝你們,對學校這個讓一個學校更有生命其實各位有很大的貢獻。各位如果一

個學校沒有社團,我覺得這個學校就是感覺上就是會沒有活力。那你說社團好不好我覺得社團很好,

社團可以學到的東西都不是課本上的東西然後社團學的東西對未來在職場的發展其實他扮演一個

非常重要的角色。我們有很多傑出的校友當時其實都是社團幹部出來的,像現在我們學校很多的校

友,真的很有成就的校友其實當時都非常熱衷這個社團活動所以我們覺得大家熱心的來參與我覺得

是很好的,我在大學的時候是擔任這個不是學生會,我擔任系學會的會長所以表示說我也辦了很多

活動所以表示這個多參與這種社團性的我覺得是好的。第二個呢也拜託大家前面是啟免你們,接下

來我想講幾點也希望你們參考,第一個我們經營一個社團要兼顧一些對別人都能夠有多一點的考量,

為甚麼要提這個?我本來這裡寫說要兼顧倫理,因為我們說這個職場有職場倫理,社團是不是要有一

個社團倫理,那這是什麼問題咧,我們學校的社團也很多但是有一個問題就是我們學校很小就是這

個空間非常的壅擠所以真的可以讓你有很大揮灑的空間不是很多所以你們平常阿也很辛苦就是利

用學校現有的空間,不管哪個中庭阿哪裡阿到處就是辦活動,覺得也很辛苦,但是我希望大家就是說
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能夠考量這樣的做法會不會影響別人這個我覺得也很重要你聲音要不要開得很大會不會影響人家

上課或者是你這樣做會不會干擾到鄰居什麼事情你辦什麼活動,不管你能夠多為別人著想而不是只

想到自己,阿!我這個活動要辦的很風光很大聲其實對我來看這是一個素養的問題,一個好的大學學

生應該是是辦活動沒有錯但是能夠展現素養我覺得這個是更重要的這才能說這個學校的學生的品

質是好的這個我希望大家都能夠好好的在思考一下問題能不能,第二個就是說這個社團的經營看起

來我本來一直以為這個社團就是好像各個社團的團長就是老闆但是這樣我聽起來剛才我刻意的問

了一下說請問這社團的老闆是誰阿原來是會長,他是這個所有的社團都是在學生會之下辦理的。那

所以呢就應該要扮演我這是講給會長聽的就應該扮演協調的角色,什麼意思?我其實晚上都會利用

時間下班以前我會利用一些時間在校園走我是兼運動所以我會在校園裡面晚上我會到處走來走去

的,一來也是希望看看學校有哪些地方要改善的或者是我們有哪些地方道路不好阿?哪裡設施壞了

阿?哪裡沒清乾淨阿?我也是想要了解一下那當然在這個過程裡面我就會看到有一些事情比如說有

一天我看到在演布袋戲的跟熱音社,我還在我們 line群組喔,我們學校的校長還有學校的一級主管

系主任阿處長阿我們有一個 line的群組我還故意拍了照片丟上去說今天晚上中西拼場,布袋戲拼

熱音社,兩個人大小聲拼看看誰贏,其實我覺得這個可以有一個協調比如說我們辦活動的時間可不

可以有一個隔開的,或也許場地啦可以稍微隔開一下這樣才會達到那個效果,那再來呢就是社團的

經營要注意安全這也很重要不是說我們為了做什麼活動然後沒有兼顧安全因為沒有安全這個要求

喔可能你有事情的時候會變得非常遺憾非常麻煩那例如比如說我們在這個場地辦這個熱舞應該是

熱舞社的活動前幾天嘛我也是看了很感動因為我走路的時候一看奇怪怎麼有一群人在排隊就等著

來這裡參加活動那我也很好奇所以等到大家都進場了以後我也在上來我來看不得了這個全部滿滿

的然後所有的人通通擠到最前面,真的通通是滿的喔,我還把它拍下來其實我在外面發抖,為什麼?

因為這個空間很小然後人擠得滿滿的其實我有點擔心一有一個什麼事情,這個幾乎沒有什麼空間喔

但是喔全部這個人是擠滿的喔我還把照片拍下來等一下可以給你們看全部滿的連走路都有困難那

我也很擔心說這個萬一有什麼事情的時候要怎麼辦那我也特別問了一下學生為什麼要在這當然我

也沒有責備只是問一下為什麼要在這裡因為我覺得很多人阿我不經意就這樣問了一下,然後他跟我

講說這個三連堂只能夠借一次,一個社團一個學期只能借一次,所以我當天晚上就跑到學務處跟他

們講,我說為什麼?有規定嗎?三連堂有規定一個社團一個學期只能借一次嗎?我就跟他們交代了應

該是應應需要,不是借幾次,如果你有辦法借二十次也沒關西阿,本來學校就是給你用的阿,但是呢

一定要兼顧安全,不然你也可以去 N棟音樂廳阿,它也五百多個位子阿,如果還不夠我們學校可能只

剩三連堂,但是呢你說那些球隊有要練習我覺得我就跟他們交代去跟體育組講不准練習,學生有重

大的活動時候不可以練習,因為你每天都在練習阿這個活動也只是久久辦一次對不對?所以要優先

使用那個三連堂,這樣才有安全阿,到時候有事情要跑要怎樣才會快啊!不然你一出事情不得了所以

這個一定要按照這樣的決議去實施已,以後要看那個活動,當然也不是幾個人,我們十個,二十個我

們去借三連堂,這個當然就不適當,就是說一定要兼顧這個問題安全的問題,那最後呢就是我們社團

的經營也希望能夠幫學校做一點附加價值因為我們學校有一個台南文創園區就在那個火車站那裡,

那邊也有一些空間其實我也很希望你們,那邊可能有一些外人,如果你們要表演,也不一定要表演給

我們自己學生看,其實也可以到園區那邊去借那個場地,如果有需要跟我講就是我們學校的學生去

那裡使用看要怎麼處理,費用的部分其實也可以不要收就免費給學生去那裡使用所以有問題在跟我

講,那這樣你們社團的成果發表也可以對外,我們學校因為有一萬八千多人所以裡面其實有很多人

才只是沒有被發現,那怎麼讓這些人才有機會展現他們的才能我就覺得也很重要比如說我們這個我

們學校有一個唱歌的我覺得唱得很好,有一個樂團我也不知道那個,校友會的時侯去唱個的,也有很
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多它的歌迷喔,它會很多人在那裡那我一聽驚微天人怎麼這麼會唱歌所以我還請學校說,我們學校

有那個重要的典禮阿有時候要唱國歌一直找不到人有沒有一個人可以來領唱的,就是說大家都不要

唱就聽他一個人唱就好然後她又可以飆高音那這樣唱起來就會有很大的感動其它的人通通不要唱

就聽他唱就好這樣那個感覺也非常好,所以這個都有很多人才我們怎麼從這個學生當中去找到這個

人才然後給他一個舞台給他一個表現我想這個是很重要的,那接下來剩下的時間可能因為我還有點

事情所以改了一下程序,我想先聽聽你們有沒有甚麼建議,那程序完了以後你們在繼續開下面的會

議那現在是不是就開始就是說請問你們在整個社團的這個運作上面上有沒有甚麼建議學校可以來

幫忙我們因為這個新的大樓就是校門口進來你們可以看到拆了以後其實他是還不錯的看起來這個

樣子是還不錯真的還不錯那這個總共花了八億多的經費那也不是這樣就結束了一個八億的建築難

道裡面都不用有東西嗎?光要裝那些東西我就不知道要花多少錢但是呢這個空間會給我們學校整體

的品質會提升那未來我們還會再蓋這個工學院大樓就是在現有的停車場現在也一直在加緊趕工應

該是106年底要完工那未來後面還有一個107年就是明年我們學校會再提一個後頂大的計畫因為我

們的教學卓越計畫典範科大計畫在明年度都會有個結束,那新一輪的計畫呢?現在的名稱可能叫做

頂尖科技大學的計畫可能只挑了少數的學校來擔任這個頂尖科技大學那我們學校當然一定要爭取

這個頂尖科技大學的行列那如果我們能夠在這個後頂尖科技大學的計畫裡面在爭取更多的經費那

我們也希望能夠再來蓋新的大樓就在可能現在想蓋化工生技,那個是南台最早的一棟建築當時創校

的時候全校其實就那一棟建築那個我們希望能夠以後 106年度的時候工學院大樓蓋完化工生技通

通要搬全部搬到新的大樓然後原來那個空間我們如果有爭取到經費我們希望能夠把它敲掉全部在

蓋另外一棟新的大樓那這樣我們學校整體的環境應該算是有一個好的配置那這時候空間其實從現

在開始校門口的大樓蓋好了以後整體來講空間增加了很多就整體來講所以未來我們可能也會校長

也非常關心說這個社團的空間怎麼辦?可以從哪裡再去增加社團的活動空間所以這個一併我們都會

來考量。 

學務處王揚智王學務長: 

    想說跟大家分享一下你們剛才的發言還有狀況老爸跟你們講一下第一個尤大哥剛有一個重點

你們不要認為怎麼這麼囉嗦甚麼程序退來退過去代表你們是在學習因為你們要很清楚你們現在金

費都是來自教育部補助,教育部是公家單位,那錢是誰的?公家的,輕者打屁股重者抓去關所以我時

常,老爸是從教育部下來的我都跟我們的同仁講遵守法令所以你們在核銷方面不懂要問因為將來你

們出了社會只要有機會到公家單位去服務時這些你都用得上至少你學會守法觀念不要自己動小聰

明這個很重要再來為老爸有一些事情想要先離開,一定要把老爸一年半載工作上的心聲跟你們講第

一個你們都像我的孩子你們都比我的小女孩還小所以我當你老爸是足夠的,來到學務處我非常鼓勵

社團,我來之後增加 20幾個社團但是我們都有遊戲規則第一個我們新創社的說白的我鼓勵你們是

沒有社辦的是你們計較我才給的,不好的社團評鑑還要燈燈燈燈幾個?21個,我看到這個數據後心

有點痛為甚麼我們的委員燈燈燈燈到 20幾個,表示大家第一個活動不要虛有其表第二個可能機制

不好都沒有建立所以這個很多社團要檢討所以今天我本來要作觀賞的動作但是我覺得還有多事要

思考所以我希望不要辜負老爸的心意所以一定要好好發展,在大學有兩件事情要做,你們一定覺得

第一件事情很重要是玩得方面,玩不是主要是次要,住要是念書不要辜負自己不要辜負父母親不要

辜負師長的期待第二個才是玩,玩出自己的才華玩出自己的自信這就是玩社團就是讓大家玩玩出自

己的天空但是前提是要把書念好能玩又能念書是一等的這是老爸很期待的,好,老爸說到這裡你們

才說出很多問題好像有些很有道理但是好像有些是站在自己的立場來講這件事情,比如說校長也跟
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我指示剛才副校長也跟我指示應該有場地才有社團阿那這句我要實現的話是不是以後社團要成立

的話我不鼓勵的而且從嚴把關不好的我是不是要淘汰掉呢?馬上六親不認只有剩下幾個社團而已那

各位請問我應該要鼓勵你們社團還是要有社辦才有社團呢?社辦老爸替你多努力在爭取但是很無奈

的為甚麼我都贏不了?因為一切教學為主一切學生學習為先,行政是支援教學的學校的活動場地都

是支持教學的所以我們本來剛才熱音社談到文化走廊下面那一些隔音設備全部都答應要給我們使

用都好高但是現在工程還沒完成所以先讓他們用,用多久呢?可能在一年吧,那現在老爸又在爭取甚

麼呢?爭取 F棟讓所有的系辦都集中在那邊我們還是在爭取當中,本來要把知輔組,衛保組還有資源

中心全部遷出來但是因為我們是行政單位被教學單位優先考量現在還沒決定但是我覺得現在先爭

取到三樓已經算不錯了,如果要爭取甚麼?第一個要爭取學校的肯定第二個我們遵守共同的規劃取

得大家的認同剛才談到的我來當學務長之後每天接到的是學生的罵老師的罵鄰居的辱罵說甚麼太

吵了學務長每次都接到這些訊息你們的同學都罵你們吵死了老師說我在上課ㄟ吵死了鄰居我要睡

了不得安寧所以為甚麼我也跟我們學生會討論過是不是自約制自己約束自己所以才有 10點的規劃

10點也該休息了不希望你們出去沒有休息隔天還要上課怎麼辦?所以還是作息要正常當然我們表

面上說 10點但是實際上我們都有緩衝 10點半最後半個小時大家做個暖身我也不反對但是學生很

HIGH,你們自己很高興但是別人都罵在心裡所以我在這裡也要拜託各位一定要遵守大家共同的規範

大家會認為我們社團是有品質的高格調的這很重要我還要講一個例子這時常校長以及各處室時常

跟我講的怎麼時常那邊一堆垃圾怎麼這邊又椅子搬出來了老爸在 32歲出來當國中校長我們有籃球

場很多學生校長幫我們裝水銀燈好不好?校長幫我們裝籃網好不好?我說很簡單絕對做馬上做但是

我要跟你們交換條件,甚麼條件?第一個不能灌籃不能吊籃框他們那時候因為灌籃高手那個櫻木花

道都學大家都玩跳上去掛著也很危險。不行破壞,灌籃可以但是不能吊籃,第二個你們要離開這個場

地所有瓶瓶罐罐都要給我帶走假使我看到沒帶走我全部把燈熄掉籃框卸下來一樣阿,他們是國中生

ㄟ你們是大學生,你們都是成年人所以我要拜託各位你們去把椅子搬出來 OK不反對結束了哪裡搬

哪裡送回這個要拜託各位還有瓶瓶罐罐老爸時常在路上撿了很多瓶瓶罐罐都不買一瓶好的來給老

爸都是在路上撿的所以拜託大家瓶瓶罐罐不要放當然不是你們但是你們的夥伴跟他們講一下這個

很重要。最後一點,老爸跟你們說的你們認為有問題隨可以來找我和賈組長找不到沒關西很簡單我

們有一個學生聯合中心不用到教育部去你每次上網他就會馬上處理直接到校長會到我學務長但是

我們要覺得言之有理像剛才副校長對你們的疼愛也寧聽你們的事情也願意解決你們的事但是我發

覺幾位同學態度不對有些同學講話的語調用詞不像是學生是好像議員質詢官員聲調這幾點拜託各

位我們要注重禮儀這老爸要對大家說的希望我用這些話來把我的子女傳授給你們知道將來會受用

老爸還是支持你們把社團搞得有聲有色像我們上個禮拜的競技啦啦隊爭取到一個冠軍兩個殿軍真

的很驕傲讓我們在會議上有光下次我們在開行政會議我會大聲的說我們社團很優質我們社團的所

有同學都很合作都很遵守學校的規範我想沒有一位師長不支持的老爸就跟大家勉勵到這裡相信我

們南台有各位的努力會更好後面有任何事情請賈組長記下來我明天一大早一定會問後面的事情,有

關國樂社和熱音社的樂器我一定要盯到底,好謝謝。 

三、社團運作重點報告 

 

學生事務處課外活動組黃子清黃先生 

   各位同學大家好那最後我就簡短地把我的工作事項簡單的講一下,下學期的行事曆稍後會上傳
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的 my數位平台上,你可以用學生會的行事曆去修改下學期的行事曆,第二個是移交清冊你們這學期

如果有招開幹部會議要更換的社長的社團你們移交清冊的資料要交到課外活動組再來下學期的社

費請3月9號繳交到課外組再來如果你有器材要借放登入的請你們盡快上網完成再來下學期有申請

104之 2經費的請你們在 2月 3號前請你們電子檔或紙本的企劃書到課外組那待會學生會會介紹我

們稍早有談過的經費欲審會的部分第二點場地的借用一般來說我們有一般教室跟室外場地,因為這

次社評有同學有發現他如果申請活動可能在一般教室辦也需要活動的證明的話你們可以討一下教

室的活動紀錄你們一樣上網填場地借用的單子有紀錄那就會紙本下來了那第三個是 

這邊有一些社團你們指導老師是上面的行政人員或者是教授那下學期開始那可能要請你們把你們

的獎懲都由各個老師一率協助登入然後如果你是外聘的話尤我這邊來協助登入,那一樣外聘老師簽

了之後紙本交到我這邊後面的行事曆給大家做參考,那青春劇場的部分預計也是辦 6場那也會挑一

場到文創園區去辦理那如果有意表演的同學找那個社務部次長吳紹夫同學,那南台學習檔我在提醒

大家如果你還沒繳交都請你盡快的繳交,工作提醒,大家盡量收進然後課外組的資料都可以下載的

到,這學期體育中心的場地阿已經可以由他們的網站去查詢場地借用的情況請問你知道這件事的舉

手,不多嘛,就是你到體育中心的網站然後點場地借用前陣子有關起來現在打開了,同學可以透過這

個網站去查詢場地包括三連堂,三連堂大草原這些場地再來就是你有一些其他各自的需求都可以透

過這些申請單去申請那有關營繕組跟大家協調辦活動的部分我想大家可能態度部分阿需求上面提

的比較合理一點然後也跟我們營繕組的組長溝通良好那我們針對剛剛所提的部分會再做追蹤會請

各個當事人因為有些事情我們也不是很詳細的去了解就是請當事人將你的事情盡量詳細的敘述給

我們我們在進行追蹤,好這是我的介紹,那器材的借用阿,如果你們要借器材我們課外組都轉給學生

會去借用了主要是倉庫鑰匙和 V8,紅椅子然後推車如果有需求還是可以向我們登記我們會借給大

家還有長桌的部分,好那活動申請的部分大家都知道上網那個平台,請你們將申請單和企劃書來到

這邊來,那企劃書拿到之前來前請你們經過學生會的審核,這邊提醒大家一下活動場地的借用這學

期我們學生會開放到3月13號剩下的場地我們下學期才開放借用,再來活動辦理的提醒之前也有提

醒這個碟子的部分大家可以有創意因為我們有英語化的部分如果你的中文是很有詩意的你英文也

可以去想一個創意的就是你不用被中文上給侷限這都是大家可以去發揮的就是你們能夠透過活動

名稱去吸引外籍生來參加都是很推很鼓勵的另外海報的部分請你們張貼完請你們要自己撤除這是

在一次提醒大家的然後不要張貼在不該貼的地方像牆壁上面大樓上面如果你要張貼在這個大樓的

佈告欄但是它可能不屬於課外組管理的部分你們可以跟大樓附近的辦公室去詢問,活動地點阿希望

大家占用沒有借用的場地然後活動時間就是到 10點活動的音量也要合理另外贊助款的部分我們就

是不鼓勵同學去募款可能你拿著桶子到我們南台街這樣子去掃街一圈可是我相信大家如果看到外

面辦理活動阿他們都是會去拉贊助例如這個這個就是你這個廠商贊助你那些經費或是獲獎物品然

後你幫他打廣告這是很基本的當然你這些條件你都可以談,但是如果你是比較小街的或是社團表演

都要注意公益的條件那公益的條件待會會再跟大家重複一遍,那社團的宣傳阿大家在注意一下就是

人數不要太多前一陣子有發生一個社團或系會辦理一個活動擋住了圖書館前的通道道路那這邊我

可沒有接收到辦理大型的活動,那假設也不是太限制,時間在控制那可能也不是這些同學辦理的只

是在這邊拿出來提醒一下,那公假的申請請你們依照活動的適宜度去調配人力因為我也接收到某系

的系主任說有些同學利用自己的正課特別是必修課去辦理活動它可能有所疑慮所以請同學在申請

公假的部分當然如果你們有這樣的需求可是對學術單位來講可能你們把正課跟活動拿捏得不好所

以同學還是要注意自己的課業,最後要提醒的部分是你們的校外活動申請如果你有到校外辦理活

動，要到校外場地的那你們都要申請,那申請後面有一張申請書的範本,那社團的部分就是給指導老



26 
 

師簽名然後留電話然後負責人先自我檢核是否附了這些資料那保險的部分尤大哥這邊可以協助那

你也可以自行找保險公司辦理都是可以的,你要將你辦理的收據影本附給我們證明你已經辦理了保

險,那保險的金額是10萬的傷害然後100萬的傷亡的部分當然你可以自行提高這在之前有提醒過同

學如果你的活動有相關的危險性都是可以拿捏提高價錢的,好在來 11頁的部分我們收到公司法條

例的部分那如果你是基於公益的目的那你要依公益條例的辦法去申請那申請的流程是你要有企劃

書然後送到台南市社會局去審核那整整的流程是較長的所以同學以免觸法,如果你是等價的贊助關

係我想在合情合理的方面商業上是可以和許的,可是如果你是拿著箱子到處去募的課外組已經再次

宣傳是不鼓勵這樣做的避免觸法以及觀感的問題,如果你是個人想做法律諮詢的還是有一些糾紛我

們學校有管道這邊提供給大家做參考例外這篇文章呢就讓大家去閱讀,我的報告到這邊,目前請國

樂社管樂社還有跆拳社跟網球社的同學我們組長在這邊先找你們了解一些事情請你們移駕到台前

的左方那這邊再補充一點沒有提到的就是社團評鑑的部分我們有先發信給大家很誠實地告訴大家

分數是多少分然後再取等第制去做調配這樣的做法不是太合乎我們都還在討論如何做最後的決議

這跟大家說明所以我們這次也先沒有頒獎,這是我跟大家做的報告謝謝大家。 

 

學生事務處課外活動組黃俊豪黃先生 

   哈囉各位社團負責人你們好,以下有幾件事情報告教育優先區請同學在 105年 1月 12日前完成

相關工作人員保險資料本次活動包含先前以及徹長日都有在讚助的範圍裡面請記得提出課外活動

申請然後基金會的補助目前都在審核中請各位耐心等候,然後說明會會在 1月 7日星期四中午招開

如有更動會通知服務處辦理的社團可能沒有錢或是沒有人或是沒有經驗都歡迎來找我我會努力為

你說明和協助,帶中小學行程如下 1月 20要繳交企劃電子檔 2月 24要繳交服務合作同意書相關的

表格我會放在網站上面紆時不候,中小學是跟教育部所以他結合一個美感教育所以你們要包含這個

部分,再來工商服務的部分你以自己的立場去規劃一個旅程比如說你要怎樣在台南去玩之類的這

樣。 

 

 

四、學生會部長工作報告 

社務部: 

 

   大家好我是社務部部長徐瑜璟,這學期很多社團的社課紀錄一次可能都交3至4次的社課變成說

有時候我們這邊不好幫你們跑課外組的部分有的社團可能是今天交了明天就問說請問我們可以拿

我們社課紀錄了嗎?其實我們每次開會都有講說社課紀錄要等一段時間才可以做領取的動作我們這

邊也不好一直去找課外組那邊一直做麻煩老師幫我們蓋章所以請大家不用一直催收社課紀錄可以

來學生會看看社課紀錄蓋好了沒,可能有些是今天收我們明天就拿去蓋章了就是也是蠻快的,那有

時候可能我們活動也蠻多的所以無法馬上幫你們去做蓋章的部分所以這邊也比較抱歉所以也請你

們不要社課一次五到六次一疊來然後要急著收件我們也不好做業,我們這邊也有請課外組幫我們上

傳這邊做最後確定的格式所以請大家以後社課紀錄就是以我們最後確定的版本去使用所以之後格

式在錯的話我們就是會用退回的方式因為其實很多社團送件來的時候我們都有跟他們說你們格式
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是對的還是錯的那就是如果有錯的話那之後要改正,這學期我們在 fb上有說值班時間到 30 號下學

期值班時間是 3月 1 號開始所以在 3 月 1號之前就有辦理一些社課的一些活動的社團也可以提早

用我們的社課紀錄那我們開始值班之後趕快來交你們的社課紀錄,就這樣謝謝大家。 

 

財務部 

     大家好我是財務部部長方美筑,申請經費需要交企劃書和申請表的公文,那申請表上面的單位

名稱標題和活動地點都要跟企劃書的一樣,如果寫不一樣的話要更改一下,然後在企劃書的方面南

臺的臺是繁體的臺然後學生會是學生自治會所以打企劃書的時候要注意一下然後申請一般活動經

費一律為 1500然後專案一定要有公文那核銷的部分需要黏貼明細表結算表照片跟心得然後有申請

經費的社團要盡快繳交收據跟成果冊那開收據一定要記得打統編如果沒有統編就不能核銷然後社

團行政費是每個學期都會發放一次大家會議結束後還沒有領取的社團要留下來領取如果今天不能

領的話請在 12月 30的值班時間 6點到 7點半在來請取,領取行政費的截止日期是 1月 6號如我日

期都沒辦法配合的話請在跟我聯絡以下是我的聯絡方式謝謝。謝謝財務部部長方美筑。臨時動議,

請問還有沒有各社團於此次會議相關或無關的問題要提出?如果沒有我在這邊做一下補充關於下學

期的場地借用會於 2月 1號禮拜二學生會第一次值班開始借用這是 104之 2的器材跟場地的部分然

後,對,3月 1號,然後關於下學期的學輔金費上次在期中負責人會議就有跟他們說我們下學期會採

用欲審會的方式請各位社團在 2月 3號之前要交 104之 2的行事曆給子清老師也麻煩於各社團在 2

月 3號之前提出 104之 2所有活動的企劃書包含預算表到我的信箱然後我們會在 2月的 17.18的時

候進行一審跟二審那時候就可以確定跟大家說大家下學期的哪些活動有大概多少錢可以用,這部份

如果有各社團有要申請的話記得一定要在 2月 3號之前 mail到我的信箱然後我的信箱是 4a2d0082

後面就跟學校一樣請各位社團就是要準時交件然後關於下學期的明年整年的學輔金費通常各位在

104第二學期的時候舉辦比較多的大型成發所以我們明年整年度的學輔金費分配的比例是 6比 4就

是 104之 2是 6然後 105之 1是 4然後我們總共只會有 10%準備金,就是如果有各社團臨時有一些

新加的活動或者是甚麼甚麼之類的才可以額外申請基本上就按照行事曆上面的為主,好大家記得交,

關於 3月 9號的第 3周的禮拜三就是歷年以來一定都是辦社招,基於大家還是其實有的社團對於社

招的參與率其實也不高在下學期的社團招生意義又沒有這麼大所以我們在跟課外組討論決議後我

們會在那一天一樣是第三周的禮拜三在三連堂裡面辦社團嘉年華那就是請不管你是要動態表演的

還是靜態表演的我們都會有安排空間那就是希望大家可以在踴躍參加就是我們之後會在寄信給各

位,社團負責人收件在甚麼時候然後我們可以在也有幾個不能在裡面表演的社團我們可以在外面表

演,對,就是我們當天會採就是時間我們會盡量把時間延長讓各社團有意願要表演的可以充分的利

用時間,就是這樣,之後請各社團負責人記得收信關於這個活動的消息,然後關於青春劇場的部分大

家有看到 6個場次在加第 7個場次是畢業典禮的部分希望大家可以踴躍參與,在這裡補充一下就是

有社團參加寒訓的回去通知一下我在下午有寄通知信了就是寒訓的注意事項然後就是麻煩有參加

寒訓的社團就是回去通知一下就是代表社團的那個人我們已經有寄通知信了如果沒有收到的話請

來學生會詢問,謝謝。那關於剛剛預審會我在提醒一下就是我的信箱是 4a2d008麻煩各社團寄信來

的時候啊你們的主旨打一下就是比如說甚麼甚麼社預審會企劃書就這樣不然我可能會,我信箱的信

蠻多的可能會不小心刪掉就是麻煩你們統一格式一下這樣比較不會漏掉,謝謝。 
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服務部 

    各位好我是服務部部長邱進龍,然後我想講的事情都在 16頁上面了然後能借的器材也在 17頁

那邊然後 18頁 19業是我們器材的編單如果你想要租借器材的話就是 18,19頁都要一起送過來然後

我希望是我比較不鼓勵當天借當天用器材因為我不確定當天會不會有器材可以借你所以我希望是

可以在活動日的三天前,這樣子如果沒有器材你們也比較好做處理。 

 

問題與討論(討論提案) 

主席：請提出與本次會議相關的問題，並請於拿到麥克風後再進行提問，謝謝。 

熱舞社     

   (問)我們現在都在優活館練習然後其實我們人數算蠻多的,然後其實優活館外面空間不夠,有些

會分配到馬路上,然後比較晚的時候路人都會從那邊經過然後我們音量就是有關起來了可是 10點

過後還是會被檢舉  

  

   (答)以前也擔任過系主任然後我也覺得學校有很多社團一年到頭我們辦了很多活動然後每次都

去外面租這個音響設施然後這個音響設施一租好幾萬塊我的了解好像是這樣所以當時我有跟以前

的老校長就跟他講說就買一套來用所以後來好像我們不是有?我現在是建議說,那可能 92年買的那

應該提出來這次要買就買好一點百萬音響就買下去跟外面拚一下,真的你一定要提出來我是覺得我

們學校很多這種活動常常跟別人租你想嘛!一次可能兩萬塊要吧!我不知道,就兩萬塊嘛!五十場我

就回本了ㄟ對不對?阿我們一年何止五十場可能沒五十場就有了,可不可以喔校長也在談嘛,他有講

喔他在行政會議還是哪個會議好像昨天,昨天在文創園區搞那個甚麼流音系的活動然後他就說音響

出槌所以他今天就特別在這個會議,我就想說順這個勢我也是覺得當然好的音響要專人的管理阿這

個可以,以前我是想電子系事物人員來顧,電子系的技佐其實音響很厲害的他其實專門在玩音響的

我是覺得說就是買一個好的看怎麼管理因為那個操作阿甚麼的就是要有專人來管理。 

   

劍道社     

   (問)其實我們社團這學期是個很大的問題我們原本是在 N005地下室幼保系木質地板板但是今

年我們在借的時候被告知借給熱營大學導致我們劍道就是要脫鞋子保持場地光滑但是我們到最後

打游擊戰直接在集賢廳或是人文館到處跑導致如果下學期再借不到場地的話,我們下學期劍道教學

勢必把衣服丟在地上折想說有沒有一個場地可以借給我們? 

 

   (答)你到底要不要穿鞋子阿?不能穿,那不能穿我覺得那個甚麼熱齡大學有每一天喔?熱齡大學

不可能每天啊那老人怎麼可能每天都來啊那不可能每天都有課是真的還假的阿?阿你們時間一定要

在星期三下午不可以其他時間?星期三基本上是學校規定的社團時間,那學校還有哪裡?你要告訴我

學校哪裡還有地板的,我不知道因為跳韻律的可能很怕你們的那個棍子頭盔破壞了他的場地,有顧

慮,要不然還有哪裡啊?我也不知道學校哪裡有地板然後是空曠的,那如果像這種舞台這種咧?學校

怕我們踩壞,這能踩壞?這也很厲害,這踩的壞?你這功力深厚對啦但是我說他踩地上把地板踩壞真

的嗎?真的喔,那建議劍道社關起來因為這個破壞性太高了這個我們學校沒有合適的場地這不應該
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設劍道社真的阿這應該這樣來規劃我覺得你們在成立甚麼社這應該都要考量要不然你給他們設然

後這個也不行那個也不行沒那個條件到時候就會像今天這樣子你准我做這種工作結果你甚麼都沒

有這個會有瑕疵這個可能熱凝大學,熱凝大學一定要星期三?快去協調看看能不能熱凝大學不要星

期三排課換一個時間阿然後空間給他用快去協調不然我也不知道哪裡可以我也不知道,阿熱舞社咧

要怎麼辦有哪裡可以讓你用?你最好告訴我你想用哪裡不然我也不知道你們需要多大的空間要不要

有電要不要有甚麼東西我不清楚最好有個建議然後我們來判斷可不可以給你們用這樣可能比較能

夠解決你的問題也許解問題的方法很多啦比如說社團可以向你們星期一到星期四晚上都練習我是

建議你們可以縮減一下因為這樣占了太多的時間覺得雖然玩社團我很鼓勵但是我也也是希望大家

要有一個節制說做甚麼事情都要適度不能夠也許可以夾除一三,二四這樣還可以一個禮拜兩天我是

比較建議是這樣那你可能空間就不會遇到你說人太多之類的再來你也可以考量這個社團最多三十

個人不可以增加這樣可能就沒有你的問題了就是有一個人員的管制就是不要那麼多人,。 

 

跆拳道社 

    (問)每次比賽的時候我們都很認真的參加但是拿了名次回來之後好像我們自己投個新聞稿而

已就沒什麼後續其他學校基本上都會有獎金制然後我們學校好像沒有這一塊? 

 

    (答)我也不知道該怎麼給獎金因為我們學校現有的對外的比賽一年我們學校是所有的包括一

般大學我們學校是對外競賽得獎最多的學校我們一年有八百多件大大小小國內外得獎的,原則上是

這樣很多都是專業的班級製作得獎那個獎金也很高阿三十萬五十萬一百萬都有阿我們學校的原則

是這樣只要是對外競賽你有領獎金一律都是學生的我到現在也沒有聽到有老師領這個錢因為只要

有老師領這樣是犯規的是不可以的所以你這個競賽本身就沒有獎金這樣可能也不知道該怎麼獎勵

你因為你這個獎勵齁學校也不知道該怎麼獎勵會有很大的問題不過你們是很在意獎金還是怎樣,但

是問題是我們校隊沒有跆拳道阿那他說要當校隊本來他就是學校的跆拳道阿,可能是會不會是學校

沒有專人來指導,可是他們就得獎ㄟ,所以是我們自己不行啊,好這個我來處理,如果這個是我們的

強項那就納為校隊這又沒差,出去得獎就比照校隊給他獎金阿比如說他們每年都得不到獎就刪掉趕

出去這部是校隊這不會得獎不能代表學校去漏氣阿對不對如果會得獎為甚麼不要如果是我一定要

的阿你們去比賽那有出多少錢拿來我批一定都可以。 

 

國標社 

    (問)學校有很多很好的場地讓我們表演但是他們的設備都不是很好像是那個集賢廳,N棟都沒

有很好的燈光或是音響設備,我們都還要去跟外面的廠商租借 

 

    (答)關於 N棟音樂廳的燈光報修已經超過一年了但是都沒來修,到最後是我們自己爬上去換燈

片然後就是調位子,學校是說他們不會修但是會給我們經費,可是到最後都沒有給,我當時問的時候

是說這些經費都是事後再下來的善我們社團沒有足夠的經費去墊這些錢如在這些經費不足的情況

下我們要怎麼處理?誰講的,營辦組,好我跟你講以後你們遇到行政單位給你這個答案的來找我你就

可以當場兇他我跟你講我以前讀台科大的時候有職員對我這樣我馬上當場就修理他我當學生的時

候我就衝著那不合理的不可以,這是學校怎麼可以就學生去修東西,我沒聽過這個事情,我是交錢來
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讀書的不是交錢替你修電燈的這個基本概念怎麼會沒有,對不對,你來這裡做工的喔,所以回應那種

事情怎麼會那樣回我不可思議不可能這樣,學校怎麼撥錢給你是誰我怎麼撥給你對不對,學校的錢

要撥到一個人身上難道隨便撥就撥了喔,你又不是廠商說這十萬塊給你你給我去修電燈可能嘛?你

想也知道不可能嘛對不對?他隨便乎巄你你就真的相信喔,這個紀錄下來明天叫營繕組來怎麼會有

這樣的回應這很差勁,你們齁就是這樣我說你們是學校的第一線你們要建立一個正確的觀念你們有

交錢你們不是沒交錢所以你心裡要建立該你的權益的一步都不能退。 

 

主席:那其他社團還有其他問題嗎? 

 

六、臨時動議: 

 

七、會議結束 

司儀：請各位社團負責人散場時請將資料繳交到服務台並盡速離開會場，謝謝。 
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八、活動照片 

 

會議名稱 104學年第一學期期末社團會負責人會議 

時間地點 104年 12 月 28日 M棟集賢廳 

照片 

 

內容說明 黃子清黃先生重點報告 

會議名稱 104學年第一學期期末社團會負責人會議 

時間地點 104年 12 月 28日 M棟集賢廳 

照片 

 

內容說明 各社團提問 
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會議名稱 104學年第一學期期末社團會負責人會議 

時間地點 104年 12 月 28日 M棟集賢廳 

照片 

 

內容說明 各社團社長 

會議名稱 104學年第一學期期末社團會負責人會議 

時間地點 104年 12 月 28日 M棟集賢廳 

照片 

 

內容說明 張泓德張副校長致詞 
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會議名稱 104學年第一學期期末社團會負責人會議 

時間地點 104年 12 月 28日 M棟集賢廳 

照片 

 

內容說明 主席 

會議名稱 104學年第一學期期末社團會負責人會議 

時間地點 104年 12 月 28日 M棟集賢廳 

照片 

 

內容說明 社團社長用餐 

 


